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Comité départemental 

Cyclotourisme de la Somme 

Siège social : MAAM, 12 rue Frédéric Petit 80000 AMIENS 
N°Siret : 447 821 182 00030 

 

 
Procès-verbal de l’Assemblée Générale à  Fouilloy salle des fêtes 

Samedi 15 février 2025 
 
 

L’assemblée générale du CoDep s’est déroulée le samedi 15 février 2025 sous la présidence de M. Léon 
Payen, Président. 
La convocation a été envoyée aux membres par courrier électronique le 15 janvier 2025 
 
Quorum 
Le CoDep compte 16 clubs et un représentant des membres individuels. 
11  clubs sont présents soit  33 voix exprimables sur  46. Le quorum est atteint, l’assemblée générale peut 
se dérouler et délibérer valablement. 
 

CLUBS  Licencié(e)s N°FFCT Présents Voix 
Amicale des randonneurs abbevillois 21 00159 non 3 
Union des randonneurs picards 32 00235 oui 3 
ASPTT Amiens cyclotourisme 6 00992 oui 1 
Les cyclos randonneurs péronnais 25 01835 oui 3 
Cyclotouristes doullennais 14 01841 oui 2 
Cyclo-club chaulnois 25 01917 oui 3 
Chés avionneux du Pays du Coquelicot 57 02942 oui 5 
Les randonneurs de Bray-sur-Somme 11 05420 non 2 
Cyclos randonneurs hamois 32 05710 non 3 
Association cyclo Otor Picardie 13 06523 non 2 
Le cyclo club du Val de Somme 32 07246 oui 3 
Cyclo club du Liger 22 08034 oui 3 
Englebelmer VTT 52 08090 oui 5 
Amicale des marcassins Hornoy le Bourg 24 08225 oui 3 
Stell Rando l’Etoile 16 08308 oui 2 
Cyclosport crotellois 7 08329 non 1 
Membres individuels 19 99080 non 2 
Total 
 

408   46 

 
Ordre du jour : 
 

 Rapport moral et d'activité 
 Rapport financier 
 Budget prévisionnel 2025 
 Vote des rapports et du budget prévisionnel 
 Rapport des commissions :  

- Féminines et familles 
- Jeunes 
- Sécurité 
- Formation 
- Tourisme 
- Communication 
- VTT 
- Développement durable  
- Elections des membres au comité directeur 

 Présentation du calendrier saison 2024 ; 
 Intervention de A. Malandain, représentant des cyclo-cardiaques de la Somme 
 Questions diverses. 

 



 

Le président ouvre la séance à 14h30. Il souhaite la bienvenue et remercie l’ensemble des participants 
d’être présents à l’Assemblée Générale et de consacrer cet après-midi à ces différents travaux. 
 
Il adresse ses remerciements aux personnalités présentes :  
-  Mme Brigitte Lamouller, représentante de notre Fédération ; nous saluons la présence de son époux 
dans la salle de M. Dominique Lamouller 
- Mme Sabine Carton, Conseillère Départementale  
- M. Marcel Glavieux, représentant du CDOS 
- M. Yves Ducrocq, Maire de Fouilloy 
  
Il remercie les clubs présents et les membres du CoDep pour le travail accompli.  
 
Personnalités absentes excusées : 
Mme Lydie Chenot, présidente de la FFCT. Elle souhaite à tous les cyclos de la Somme une très belle 
Assemblée Générale. 
M. Christian Crépin, représentant du CoReg Hauts de France 
 
Membre absent excusé : P. Sacleux,  
 
Avant de commencer la séance, un hommage est rendu à celles et ceux qui nous ont quittés 
 
Présentation de la municipalité par  M. le Maire et J. Estienne (président du club de Fouilloy) :  
Fouilloy (1683 habitants) est la 3e commune du canton et de la communauté du Val de Somme qui en 
compte 33. Possède un patrimoine naturel préservé, un patrimoine économique, une vie associative 
importante (16 associations)… une vie sociale (commerces, marché le dimanche matin), des écoles, un 
lieu de culte, un établissement d’hébergement pour personnes âgées. En projet : la destruction du silo, 
la construction de logements résidentiels, de cellules commerciales et d’un parking le tout végétalisé. En 
conclusion, c’est une commune où il y fait bon vivre. 
Remerciements à M. le Maire pour le prêt de la salle. 
 
Présentation du club de Fouilloy : 
Le cyclo club Val de Somme compte 32 adhérents. C’est un club dynamique, créé en 2009 à la suite du 
succès « Somme en roue libre ». Il propose des activités variées : route, VTT, VTC, gravel, VAE. Il est 
basé sur des valeurs simples : convivialité, accessibilité, sport, santé, tourisme et culture. A mis en 
place le SRAV (Savoir Rouler à Vélo) dans différentes écoles samariennes. 
 
Rapport moral : L. Payen (en annexe) 
 
Rapport d’activité : D. Dissais (en annexe) + statistique    
 
Rapport financier : J. Lebon (en annexe) 
 
Budget prévisionnel : (en annexe) 
 
Rapport des réviseurs aux comptes : G. Cauet et A. Bruyer 
Le  quitus a été donné avec l’approbation des comptes présentés. 
 
Vote des rapports et du budget prévisionnel :  
Le vote se fait à main levée :  
 
 Rapport moral et d’activités :  
Oui :  33       Non :  0      Abstention :0 
 
 Rapport financier :  
Oui :  33        Non :   0     Abstention : 0 
 
 Budget prévisionnel :  
Oui : 33      Non :   0     Abstention : 0 
 
 
 



 

Rapports des commissions :  
 

- Féminines : Ch. Driencourt (en annexe) 
 
- Jeunes et famille : J. Estienne (en annexe) 

 
- Sécurité : J.P. Aubrun (en annexe) 

 
- Formation : J. Estienne (en annexe)  

 
- VTT : L. Payen (en annexe) 

 
- Développement durable : L. Payen et J.M. Petit (en annexe) 

 
- Tourisme : B. Cordier (en annexe) 

 
- Communication : P. Derouvroy (en annexe) 

 
Présentation du calendrier 2025 (en annexe) :  
Deux manifestations supplémentaires figureront au calendrier :  
29 juin : randonnée des évoissons, organisation URP 
Date à déterminer : une randonnée organisée par le club du Liger 
 
Elections des membres au comité directeur : 
Liste des candidats :  
AUBRUN Jean-Paul 
CAHAGNE Francis 
CAPRON Frédéric 
CORDIER Bernard 
DEROUVROY Pierre 
DISSAIS Danièle 
DRIENCOURT Christine 
FLANDRE François 
FORTRIE Maurice 
LEBON Joël 
MALANDAIN Alain 
PAYEN Léon  
SACLEUX Patrick 
Le vote se déroule à bulletin secret. Tous les candidats sont élus. Le président souhaite la bienvenue aux 
deux nouveaux membres : F. Capron et F. Flandre. Une réunion du bureau aura lieu prochainement pour 
déterminer les fonctions de chacun au sein du comité.  
 
Récompenses : 
Diplôme du mérite :  

- Catherine Payen, Englebelmer VTT 
- Frédéric Capron, Amicale des marcassins d’Hornoy 
- Johann Leclercq, Englebelmer VTT 
- Franck Frété, Amicale des marcassins d’Hornoy 
- Bernard Dufour, Englebelmer VTT 
- Alain Malandain, CCVS Fouilloy 

 
Diplôme de la reconnaissance :  

- Alain Schotkoski, ASPTT Amiens 
- Francis Cahagne, CCVS Fouilloy 

Leur récompense sera remise lors de l’AG du CoReg. 
 
Sans oublier Marion Payen : Trophée du bénévolat « jeune » remis par le CDOS lors de leur cérémonie de 
vœux. 
 
Intervention des personnalités : 
Mme Lamouller Brigitte (représentante de la FFCT : N’a pas relevé beaucoup d’anomalies. Le CoDep  
fonctionne bien, plein d’entrain : est en bonne voie pour continuer. Elle souhaite une année pleine de 
kilomètres. 
Pour toute question d’assurance : écrire à la FFCT. 



 

 
Mme Carton Sabine : C’est un plaisir d’être présente à cette Assemblée Générale et remercie M. Glavieux 
de sa présence. Elle rappelle l’aide du Conseil Départemental pour l’achat de vélos électriques (22 VAE à 
Fouilloy et 267 dans le département). En ce qui concerne les vélos route : ne pas hésiter à signaler au 
Conseil Départemental les problèmes rencontrés pour amélioration. 
 
M. Glavieux Marcel : quitte ses fonctions le 13 mars. Il regrette que M. Estienne quitte le CoDep. Cette 
année a été une année exceptionnelle : Jeux Olympiques. Il faut continuer à dynamiser « Sport Santé », 
sensibiliser encore plus les jeunes (rencontre avec l’Education Nationale), les inciter à adhérer à un club. 
Souhaite au CoDep de repartir avec une nouvelle ardeur. 
 
M. Ducrocq Yves : est ravi d’être à nos côtés, moment fort agréable. L’investissement des clubs est parfait. 
Souhaite à tous bonne continuation, bonheur et joie.  
 
L’Amicale des cyclo-cardiaques, en la personne de M. Alain Malandain présente cette association, loi 
1901 (en annexe). 
 
Questions diverses :  
Assurance des jeunes : Le président du club Stell Rando fait remarquer une différence de tarif pour 
l’inscription des jeunes (en famille ou individuel). Ce club est « Ecole Française de Vélo » : de ce fait les 
inscriptions doivent être en » individuel » et non en « famille ». 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 17h15. Le verre de l’amitié clôt l’assemblée. 
 
Le Président        La secrétaire 

    

L. Payen        D. Dissais 

 

 
 


